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Il giorno martedì 6 del mese di Ottobre dell’anno 2020 alle ore 20.30, a Brescia, nel Centro Socio 
Culturale di via Casazza 46, si è riunito in seduta ordinaria su convocazione del Presidente, il  
Consiglio di Quartiere Casazza per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente
2. Comunicazioni del Presidente 
3. Prima valutazione del progetto “Strade Scolastiche 2020/2021”
4. Valutazioni sull'attuale posizionamento del mercato del martedì
5. Aggiornamenti dai gruppi tematici
6. Varie ed eventuali

Presiede la seduta il Presidente Pomarici. Redige il  verbale la consigliera Berardelli.

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano:

Cognome Nome Presente

POMARICI LUCA SI

SARTORI GUIDO Assente

GOBETTO GLORIA Assente

GOBBI VITTORIO SI

CO' ALESSIA SI

CAVALLI STEFANO SI

BERARDELLI MARA SI

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si apre la 
seduta. Sono assenti giustificati Gobetto e Sartori.
Risultano inoltre presenti i seguenti cittadini: Balzarini Beatrice, Ascoli Orazio, Corsini Augusta, 
Bettinzoli Antonio, Ziliani Marinella.

1. Approvazione del verbale della seduta precedente

Il Presidente propone di integrare l'inizio del punto 3 con la frase “insieme ai rappresentanti  
del Consiglio di Quartiere e della Biblioteca”. Il Consiglio approva. Non si raccolgono 
ulteriori note pertanto il verbale viene approvato all'unanimità con quest'unica modifica. 
Gobbi ricorda a latere le sue difficoltà a rimanere aggiornato rispetto alle attività del 
Consiglio comunicate mezzo e-mail o whatsapp.

2. Comunicazioni del Presidente

Pomarici evidenzia come la situazione d'emergenza socio-sanitaria stia costringendo il 
Comune ad aumentare la mole di burocrazia destinata ai CdQ e la responsabilità in carico ai 
singoli Presidenti; le riunioni in presenza possono essere infatti effettuate mantenendo il 
protocollo di sicurezza (riduzione delle capienza, compilazione dell'autocertificazione di tutti i 
presenti, misurazione febbre, igienizzazione delle sedie e tavoli a fine riunione) ma le ultime 
disposizioni hanno fatto nascere dei dubbi tra i Presidenti, in quanto la misurazione della febbre 
e l'attivazione delle eventuali procedure anti-Covid sono a carico dei Presidenti stessi. Questo ha 
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comportato dei malumori, alcuni Consigli non hanno ancora ripreso le attività, altri stanno 
mantenendo le sedute in remoto tramite piattaforma comunale. Pomarici evidenzia che la scelta 
fatta a Casazza, dopo aver accolto le richieste di alcuni consiglieri, è stata quella di riprendere 
appena possibile le sedute in presenza.

In merito al giornalino del quartiere, sottolinea con delusione che l'ulteriore sollecito mezzo mail 
mandato ai consiglieri per redigere il notiziario di fine anno è caduto nel vuoto. Ribadisce quanto 
ritenga importante questo strumento e ricorda le soluzioni proposte per rimediare alle difficoltà 
evidenziate giustamente per l'unica edizione pubblicata (la lentezza nella stampa da parte del 
Comune si poteva “alleggerire” dal contenuto del notiziario, pensato come relazione di fine anno 
e pertanto sempre valida; la distribuzione si poteva delegare ai volontari di quartiere del periodo 
Covid-19). Il Consiglio conclude di non pubblicare l'edizione di fine anno.
Chiede la parola Bettinzoli per proporre un volantino ed un'assemblea che possano aiutare a 
comunicare quanto fatto dal Consiglio. Cavalli risponde ricordando che la tematica assemblea 
era stata già affrontata ma l'emergenza Covid-19 ha bloccato ogni evento. Sul notiziario ricorda 
la fatica per la predisposizione della prima edizione e le copie sprecate e non distribuite.

3. Prima valutazione del progetto “Strade Scolastiche 2020/2021”
La rappresentante del comitato genitori, Balzarini, riporta al Consiglio le impressioni 

raccolte sul progetto. Non si evidenziano particolari lamentele, tuttavia viene evidenziato che 
l'ingresso nord dei bambini è stato spostato causa Covid-19 presso il passo carraio, area che non 
viene però compresa dalla chiusura stradale e pertanto rimane non tutelata. Fa notare che anche 
via Formentini diventa uno spazio critico, con numerose auto ferme su entrambe le careggiate. 
Chiede se sia possibile aprire il cancellino che collega la via della Conad con il parcheggio 
dell'edificio comunale di via Gadola. Infine suggerisce di posizionare un altro volontario, 
massimo due, sull'incrocio di via Formentini con via Gadola.
A seguito del dibattito si accorda che il Comitato Genitori invierà alla Direzione Scolastica una 
richiesta per spostare l'ingresso nord al cancello che era in uso solitamente.

Ziliani Marinella chiede la parola per evidenziare come il progetto stia portando pesanti 
difficoltà viabilistiche ed una grave perdita economica all'edicola che gestisce insieme alla figlia, 
Alessia Cò. Interviene la Consigliera Cò per sottolineare che come futura mamma e 
rappresentante del quartiere sia a favore del progetto, ma al tempo stesso chiede la riapertura 
della strada, o l'applicazione del senso unico alternato, come commerciante e proprietaria 
dell'edicola. Ricorda che anche la chiusura di via Casazza il martedì per il mercato comporta 
delle difficoltà per lei, e chiude l'intervento parlando del parcheggio carico/scarico che viene 
usato con poca attenzione dai genitori portando via i posti ai clienti.
Berardelli interviene ed appoggia questa tesi, e conclude dicendo che questo progetto sta 
comportando dell'ulteriore traffico che appesantisce il quartiere.
Si accede un confronto sul tema, Cavalli spiega che la congestione non è dovuta alla chiusura del 
tratto di via Gadola, Pomarici ricorda come già i mesi passati la Consulta per l'Ambiente 
allarmava i CdQ per le possibili problematiche di trasporto e traffico che si avrebbero incontrato 
ad inizio scuola. Sottolinea inoltre il carattere strutturale del progetto, che è passato dalla fase 
sperimentale in 4 quartieri l'anno scorso, ed ha visto la conferma quest'anno con ben 14 quartieri 
che vedranno per tutto l'anno scolastico la chiusura temporanea delle vie scolastiche. Cavalli 
integra dicendo che già gli anni passati i genitori chiedevano una soluzione simile a questa.
Si ipotizza di chiedere al Comune uno studio per fotografare la situazione viabilistica e l'uso 
della strada scolastica da parte dei pedoni.
Gobbi interviene per presentare la sua idea di riqualificazione di via Reggio, con la tracciatura 
dei parcheggi su un lato e l'applicazione del senso unico di marcia, che a suo avviso potrebbe 
alleggerire le problematiche evidenziate di saturazione dei parcheggi su via Gadola/via 
Formentini.
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4. Valutazioni sull'attuale posizionamento del mercato del martedì

Berardelli e Gobbi chiedono di mettere ai voti la riapertura di via Casazza, Pomarici e 
Cavalli intervengono per ricordare che c'è un dialogo già avviato e propongono di non buttare 
all'aria il lavoro. Berardelli risponde che nel frattempo i martedì passano e non si decide.
Si ricorda il malcontento dei commercianti di sede fissa, ed un parere tutto sommato favorevole 
degli ambulanti. Il Presidente ricorda che è stato fatto un incontro d'approfondimento con l'Urban 
Center e si rimane in attesa di incontrare l'assessore Muchetti. Gobbi chiede di sollecitare 
l'Assessore in quanto è fondamentale poter avere un dialogo e riscontro per capire i progetti del 
Comune.

5. Aggiornamenti dai gruppi tematici
Niente da evidenziare.

6. Varie ed eventuali

Sul tema del vaccino antinfluenzale Bettinzoli chiede se il Consiglio possa interessarsi per 
capire quando e dove sarà disponibile. Gobbi interviene per ricordare che da anni è coinvolto 
nell'organizzazione di questo presidio ma questa volta non ha ancora informazioni. Il Presidente 
propone di inviare una richiesta al Comune, il Consiglio approva.

Orazio Ascoli chiede dove poter visionare i verbali delle sedute e suggerisce di inviarne sempre 
una copia via mail ai cittadini. Pomarici propone di accordarsi per inviare l'ultimo verbale 
approvato tramite il sistema delle newsletter già in uso, il Consiglio approva.
Cavalli fa presente che la pubblicazione dei verbali sul sito del Comune in effetti avviene sempre 
con parecchio ritardo e quindi sarebbe più opportuno l'invio per mail agli interssati o la 
pubblicazione sulla pagina Facebook, il Consiglio approva.

La seduta viene chiusa alle ore 23:06
La prossima riunione sarà il 3 novembre.

Letto, confermato e sottoscritto.

Il Segretario: Mara Berardelli Il Presidente: Luca Pomarici
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